



**¿Has oído hablar alguna vez  
del 17 de octubre?**



**El Día Mundial para la Erradicación de la Extrema Pobreza se celebra cada 17 octubre.**

El propósito de este día es **hacer oír la voz de los más pobres**, para que puedan **expresar sobre las condiciones indignas en las que viven, sobre su resistencia diaria a la miseria y su aspiración a una vida más humana y decente**.

Cada año, la Organización de las Naciones Unidas elige un tema para acompañar la celebración de este día. Este tema puede adaptarse según la realidad de las personas.

Para este año, Tapiro propone el tema siguiente :

**«Diferentes pero iguales: ¡Actuemos juntos para hacer respetar los derechos de todos!»**

Tapiro también invita a niños y niñas de todo el mundo **a participar en esta jornada**.

El afiche que les presentamos es una herramienta para animarles a hablar sobre esta Jornada del 17 de octubre en su entorno. Ya contiene el tema y habla de los Derechos de la infancia.

**Cada grupo Tapiro decide lo que quiere hacer o vivir en esta jornada.**

**El objetivo es permitir que cada uno se exprese alrededor del tema propuesto, luego comunique su mensaje e invite a las personas de su entorno (adultos o niños) a reflexionar juntos.**

Escojan el modo que mejor les parezca: exposición, desfile, talleres diversos de expresión, etc.

**¡Vamos, animense!**